



Buen debut de Edgar Montellà en la VI Pujada Sta. María de Villalba - Ullastrell

Edgar Montellà (Speed Car) completó una excelente actuación en su primera participación en el VI Pujada Sta. María Villalba - Ullastrell I Memorial Lluís Costa. El piloto del Automóvil Club quedó a solo 1" del podio de los CM, pero con el sabor amargo de no haber disputado la segunda subida válida para la carrera.

La parte final de la jornada en Ullastrell fue la menos deseada por todos los presentes en el escenario de la prueba. El accidente de un turismo (Luis Aguilera) obligó a detener esta segunda subida. Una vez acabadas las tareas de limpieza y dejar la carretera en condiciones, había pasado mucho tiempo y los comisarios decidieron, por seguridad, que los CM no hicieran la segunda subida.

La entidad Club Esportiu + Gas factory, organizadores del evento, prepararon un trazado de 3,775 km, en la carretera BV-1202 para la disputa de su prueba. En concreto el recorrido estaba comprendido entre los puntos kilométricos 7,850 y 4,075, con un desnivel de 269 metros y una pendiente media del 7%. El asfalto en perfecto estado y con una anchura media de la pista de 5 metros.

La climatología fue favorable para todos los que siguieron la prueba a pie de cuneta. Al principio las nubes parecían sinónimo de lluvia. Poco a poco el cielo se fue abriendo e hizo sol y hasta calor.

Edgar Montellà. Estuvo más cerca que nunca de Munné y Plaus sin duda su gran objetivo de la presente temporada: ***Creo que hemos competido bien en nuestro debut en Ullastrell. Es una subida que me ha gustado mucho y me he adaptado rápido al trazado. Ha sido una pena no poder disputar la segunda subida creo que habría mejorado mi crono.***

Para el piloto que se encuentra dentro del Programa de formación del Automóvil Club de Andorra se muestra muy motivado y con ganas de estar entre los más rápidos lo antes posible: ***Para mí el gran objetivo de la presente temporada era coger el feeling al Speed Car y poder luchar con opciones con los mejores de la categoría. Creo que la progresión ha sido buena y estoy convencido que en Sant Feliu volveremos a estar cerca a pesar de que me superan en experiencia.***

El Campeonato de Cataluña de Montaña llegará a su final el sábado 12 de noviembre con la disputa de una de las pruebas míticas del campeonato, la Pujada a Sant Feliu de Codines que celebrará su 44a edición. Antes, concretamente el próximo fin de semana (días 29 y 30 de octubre), Edgar Montellà y su equipo se desplazarán a Macael (Almería) para participar en una prueba clásica, antes del campeonato español y actualmente del regional andaluz de la especialidad, la 41a Subida del Marmol.

Servicio de prensa.

Clasificaciones VI Pujada Sta. María de Villalba - Ullastrell.

Scratch.

1.-Juan José Moll (Speed Car GT-R), 2'07"093, 2.-Francesc Munne (Demon Car-CM) a 0"204, 3.-Ramón Plaus (Speed Car-CM) a 0"368, 4.-Edgar Montellà (Speed Car-CM) a 1"463, 5.-Lluís Bigordà (Demon Car-CM) a 4"215,

